

EL PUEBLO

DIARIO DE LA MAÑANA

Suscripción: Una peseta al mes

Gerente: Rodolfo Vivas Arcos

Oficinas y talleres: Real, 12

El propio Cervantes

Cervantes, el que se revivió contra las acusaciones del semanario «España Nueva», utilizando al Coleta y al Pellejero para asesinar al redactor Manzano, y luego de convertir en juicio de faltas la tentativa de asesinato, empujó al Coleta de municipal en el Ayuntamiento idóneo. Cervantes, el que a la salida de nuestro periódico EL PUEBLO, utilizó contra su publicación la famosa pistola de su secretario Burgos Seguí para obtener nuestro silencio, Cervantes, el que más tarde, para hacer callar las acusaciones que en el Ayuntamiento hacían los concejales Muñoz y Fernández Burgos, lanzó contra el segundo al matón Vivas, y luego lanzó contra el primero al Guirao y al Morao, para procurar su asesinato. Cervantes, el que pagó con un destino de portero de la Delegación de Hacienda al mismísimo Morao, los múltiples servicios motoriles que venía prestando. Cervantes, el que mandó al Morao famosísimo a la puerta de la cárcel para que con que el propio Ayuntamiento obsequió a los acusados. Cervantes, el que mandó asesinar a don García para obsequiar a los acusados. EL PUEBLO enmascara la verdad.

Hasta cuando vamos a consentir en este pueblo las innumerables aposturas de esta gran comedia, de este gran farsete, que siempre busca en los amparos del silencio su defensa? ¿Hasta cuando vamos a padecer humillación, bajo sus saqueos y sus fraudes, bajo la amenaza y la violencia de sus matones y foragidos, bajo la desdichada influencia de sus obreros asalariados, de sus comerciantes venales y sin conciencia, de sus policías traidores?

El día en que toda esta humillación acabe, que ya parece cercano, saará este pueblo angustiado su pecho, alzará su cabeza, y al ver la odiosa figura de este cael que en su propia desnudez, se pamará de haberlo aguantado años y años en silencio.

esta señor vice-presidente, que se declaró asqueado ante la campaña de difamación que se hacía al ingeniero Cervantes. De los veinte y cuatro socios que se compone la Junta asistieron doce: de los doce asistentes, votaron al genero de ir a Madrid en comisión para protestar de la campaña, nueve y tres votaron en contra.

En la discusión intervino en favor de la proposición el vocal de la Junta de Obras del Puerto señor Ramírez, é intervino en contra de este acuerdo don Eugenio de Bustos.

En esta discusión se hizo desfavorables comentarios de la personalidad de los acusadores del señor Cervantes. Nosotros damos por buenos todos esos comentarios, somos unos indecimentados, unos estafadores del público, todo lo que se quiera. Pero y el señor Cervantes ¿quiere? En que el señor Cervantes sea escrito en el sumario número 572 del 1.910, y nosotros quere mos que se lea ese sumario ante la representación nacional. ¿Por qué no leerlo, que es de lo que se trata?

Si el señor Cervantes es imposible como dice el auto de sobrelimitación que pase fía a ese sumario, a verlo vamos. Si el señor Cervantes no es tan imposible como afirma el auto de sobrelimitación, a verlo vamos también. Porque se interpone en nuestro camino la Cámara de Comercio, que preside el señor Cervantes, y por que y con sus autoridades interponen también don José Orihuela, antiguo amigo de Cervantes, y don Juan Ramírez, actual vocal de la Junta de obras del puerto para que en este asunto no se haga luz? Ellos lo sabrán.

Lo que resulta de todo esto es que la Cámara de Comercio, con la representación de estos señores, no adquiere autoridad moral de ninguna clase para defender con la imposición del silencio al señor Cervantes. Antes fué la Cámara de Comercio acusadora del señor Cervantes, porque es yó en manos de sus enemigos: ahora es la misma Cámara de Comercio, defensora del ingeniero por que cayó en poder del señor Cervantes. ¿Por que la Cámara de Comercio no calla y se aparta de estas luchas, en la que ya se desacreditó tanto tiempo ha, con su disintada actitud?

Los señores don José Orihuela y don Juan Ramírez, debieran comprender, que sus palabras de secos se van a hacer efecto en Madrid, por que en Madrid nadie les conoce ni siquiera como comerciantes. En cambio en Madrid se sabe que la Cámara de Comercio unas veces dice una cosa y otras dice la contraria por que ya la conocen de antiguo. ¿Para que poner en ridículo a la Cámara de Comercio una vez más? ¿Came no sea por verdadera devoción al ridículo!

Aunque lo más probable haran estas cosas porque Cervantes, presidente de la Cámara lo manda. Que por algo él es el presidente.

De la Diputación

Conflicto vergonzoso

El caciquismo en esta provincia ofrece en sus procedimientos una medallidad vergonzosa. Ne es sólo prepulsor de los desafueres políticos; llega en sus desmanes a la

vida económica de las Corporaciones nutriendose del escaso jugo de las mismas.

El éxito de aquiescencia de los Ayuntamientos lo paga a costa de los presupuestos respectivos. Los alcaldes no presiden un organismo administrativo, sino un restablo donde se agitan los aventureros del poder los ventajistas de la política.

El acervo de los pueblos es fuente en la que pesan sus fauces los elegidos del cacique. Nadie cumple sus obligaciones, nadie da razón de la ética. Es una corriente de inmoralidad que penetra en los últimos rincones de la administración.

Flota en Almería como una estela de oprobio para la dignidad ciudadana, que tales cosas tolera, el problema de los servicios provinciales. Nada importa que el Presidente de la Diputación ejercite sus funciones con noble celo; nada significa que el señor Giménez ponga toda su actividad y hasta el propio peculio dentro de las naturales limitaciones, a la devoción de aquella casa; ningún valor práctico tienen estas virtudes frente a la suma de intereses creados, frente a la indiferencia de los que disponen de medios coercitivos.

El problema es bien claro y no valen supuestos maliciosos ni excusas infundadas. La Diputación necesita de los ingresos por Contingente. Es esta una obligación exigible de los Municipios y sin embargo los ingresos no se realizan y las autoridades superiores no procuran el cumplimiento de dicha prestación.

Y hay que advertir que los Ayuntamientos no ingresan en la Caja provincial porque no quieren; porque esas pesetas sirven en ocasiones de granjería a los alcaldes.

El Municipio de la ciudad que debiera dar ejemplo adeuda 14.000 duros. Y el señor Durbán tan fresco. Por algo es el alcalde del Al-pargatero, sin otro criterio y sin otra voluntad que la impuesta por el ingeniero Cervantes.

Así las cosas tenía que surgir el conflicto, tenía que llegar el mo-

JUVENTUD CIUDADANA

JUNTA GENERAL

Se convoca a Junta General a todos los asociados esta noche a las nueve en el local donde estuvo instalado el Centro electoral del Bloque Ciudadano calle del Conde de Ofalla 8 (bajos de la Diputación provincial).

Se ruega la puntual asistencia. Almería 3 de Diciembre de 1913.

EL PRESIDENTE Antonio Villegas Murcia

EL GLOBO PAÑERIA Y SASTRERIA

Acaban de recibirse un inmenso surtido de todas las novedades para la presente temporada en géneros para caballeros y niños, especialmente en los colores JOFFRE é HINDERBURG última creación de la moda.

Novísimos modelos en gabanes, pellizas y trajes confeccionados.

Depósito de géneros ingleses.

¡OJO!—Conviene a vuestros intereses no comprar nada sin visitar esta casa.

PRECIO FIJO MUY BARATO.—REAL, 3 (al lado de EL SIGLO).

Telegrama

Madrid 3 Diciembre.

Asunto bien: Intervendrán interpelación Soriano, Iglesias, Lerroxx, Ossorio y otros políticos. Todo el mundo indignado de que san no hayan sido detenidos autores tentativa asesinato García Cruz, ni destructores imprenta Pueblo. Preguntase la gente para que sirve Juez especial Paulino.

La Comisión

Imprenta DE CIUDADANOS

Datos para la historia

La Cámara de Comercio

Sesión de la noche del día 12 de Diciembre.

Nadie olvide que la Cámara de Comercio es un organismo presidido por don Francisco Javier Cervantes. Este organismo, siguiendo en su campo de favor en honor de Cervantes, fué convocado a reunión por el vicepresidente del mismo don José Orihuela. Nadie olvide que don José Orihuela fué un tiempo vocal de la Junta de Obras del Puerto y abastecedor de la junta misma.

Planteose la cuestión del día, por

